
Intervista a Paola e Alessandro Maggiolo 

 

Come avete vissuto la Veglia e la settimana in parrocchia dell’icona della famiglia?  

Ringraziamo la pastorale familiare diocesana per l’occasione che ci ha dato. La 

settimana è stata un’opportunità di incontro con persone e famiglie che ci hanno 

permesso di ritrovarci come comunità.  

 

 Che cosa apprezzate di più del vostro parroco?  

Don Licio è sempre molto disponibile per quanto riguarda la famiglia come centro della 

nostra piccola comunità. Posso raccontare un viaggio fatto con Lui una trentina di anni 

fa. Io e Paola siamo andati con Don Licio al convegno nazionale della CEI a Roma, 

per la pastorale familiare. Un’esperienza fantastica per noi e nostra figlia di soli 2 anni 

che portiamo con gioia nel nostro cuore. 


